Secrétariat du Grand Conseil

QUE 1264

Question présentée par le député : M. François Baertschi

Date de dépôt : 5 mars 2020

Question écrite urgente

Les liaisons ferroviaires calamiteuses entre Versoix et le canton de Vaud

Il nous a été rapporté que les liaisons ferroviaires entre Versoix et Nyon ainsi que Lausanne se sont fortement détériorées avec l'arrivée du Léman Express. En effet, les retards se multiplient et, ainsi, de nombreux usagers du train manquent leur correspondance à Coppet. Rappelons que le Léman Express s'arrête à Coppet et que les RegioExpress font une halte à Coppet mais pas à Versoix. Ce dispositif fonctionnerait si les trains arrivaient presque toujours à l'heure, ce qui est de moins en moins le cas avec l'arrivée du train transfrontalier Léman Express qui favorise les relations avec la France au détriment du canton de Vaud.

Ma question est la suivante :

Les passagers des trains allant de Versoix à Nyon ou Lausanne étant handicapés par les retards réguliers du Léman Express, le Conseil d'Etat prévoit-il de défendre les intérêts de Genève avec des liaisons fiables entre Versoix et Nyon ou Lausanne, avec un arrêt RegioExpress à Versoix ou une prolongation du Léman Express sur Nyon ?